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S E C C I Ó N

DE LA PRODUCCIÓN AL ARTE

Visuales 
a la vista

P O R T A D AP O R T A D A

UNA DULCE 
EXPERIENCIA
Conoce un poco sobre la gran experiencia de “Candy Boy” 
y el origen de este apodo. 

POR CAROLINA BUENTELLO 

M
auricio Alvarez Ayala, mejor conocido como 
“Candy Boy” actualmente estudia el octavo 
semestre de la carrera de Diseño Grá�co en 
la Facultad de Artes Visuales. Tiene 20 años y 
entre todos sus gustos se encuentran el dibu-

jar, escuchar música, bailar y los videojuegos, además de tra-
bajar en proyectos de entretenimiento, videos musicales o en 
televisión.

Su carrera ayudó mucho a agilizar el proceso de trabajar en la 
animación e ilustración, ya que le abrió un panorama de poder 
buscar a lo que se quería dedicar, y cuando al �n lo encontró, se 
dió cuenta que temas como la teoría y psicología del color, o de 
las formas le sirvieron. También nos contó que de�nitivamente 
quisiera dedicarse a la animación e ilustración para siempre 
aunque “nunca digas nunca”, agregó, “desde los 15 años, la prim-
era vez que fuí a un concierto y vi las pantallas me dije ¡quisiera 
estar ahí, quiero hacer eso!, pero no como el cantante sino como 
el que realizó la imagen o animaciones del concierto” nos dijo. 
Aunque también quisiera aprender otras técnicas en ilustración 
o inclusive lettering, pero a un nivel de poder hacerlo en mode-
lado 3D con distintas texturas o movimientos y para proyectos 
como video lyrics.

Le preguntamos sobre ¿qué es lo más complicado que ha 
hecho como artista? y nos contestó que en cada proyecto sale 
algo más difícil. Al conseguir sus proyectos le van aumentando 
el grado de complejidad, pero dice que le gusta tomar retos y 
averiguar cómo es que resolverá ese trabajo, sin embargo lo ve 
como algo divertido ya que le gusta mucho aprender y ver tuto-
riales para mejorar sus conocimientos y después aplicarlos, por 
lo que a pesar de ser algo difícil siempre le encuentra lo diver-
tido. “Siempre el proyecto más difícil, es el siguiente que harás”.

Redes sociales:

INSTAGRAM
@soycandyboy

P O R T A D A

Se han topado alguna vez con el término diseño de producción

POR: ERNESTO SOTO

En el momento en el que el cine cobra vida, escuchamos por 
primera vez el término de dirección artística. 

Ya sea en un gran robo a un tren, o en un viaje a la luna, se necesitará 
una representación artística visual de ciertos elementos, y es allí donde 
nace la necesidad de esta área, la cual se encargaría de plasmar los más 
asombrosos sueños, haciéndose cargo de la creación de escenarios, 
vestuarios, utilería o maquillajes .  El diseño de producción se vuelve 
una necesidad estética en el cine.

No  fue, sino hasta la llegada del cine a color, que esta área comenzó 
a recibir el reconocimiento que merecía, siendo William Cameron 
Menzies el primer galardonado al Óscar por su diseño de producción 
en el clásico norteamericano “Lo que el viento se llevó”.

En México contamos con grandes diseñadores de producción, 
como es el caso de Eugenio Caballero, con una destacada trayectoria 
en proyectos como “El laberinto del fauno”, o la más reciente, 
“Roma”, respectivamente de Guillermo del Toro  y Alfonso Cuarón.

Pero bien, ahora hablaremos de grandes artistas y diseñadores 
de arte que han pasado por la Facultad de Artes Visuales . 

Trabajo de Eugenio Cabellero como 
diseñador de producción en Roma, 2018.

El diseño de producción 
se vuelve una necesidad 
estética en el cine"
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